
１１月参観アンケート ご意見・ご感想 

意見 回答 

先生が子ども達とのかかわりをとても大切にしてい

るのが子どもを通して伝わってきます。得意な事や分

野を特にのばしてほしいと思います。 

 

ありがとうございます。子ども達が安心して過ごせる

学校づくりや、学習できる環境を教師一丸となってつ

くっていきたいと思います。 

 

熱心なご指導ありがとうございます。 

 

子ども達と何かできることはとてもうれしかった。 

 

保護者参加型の授業があるときは、その都度学年だよ

り等でお知らせするようにします。 

今日は親子で工作する時間で、のびのびと自由にでき

ていて、皆とてもかわいかったです。ただ親子での作

業でしたので、その点の案内があると、より親の出席

が増えると思いました。 

 

グル―ガンが一つでは足りなかったかな。 活動がスムーズにいくように、可能な限り準備したい

と思います。 

 

参観には大人だけではなく、児童の弟や妹達もたくさん

見に来ていますが、授業中にその子達が教室を何度も出

たり入ったりするのは、気分が良いものではありませ

ん。同じ幼稚園や保育園のお友達に会い、テンションが

上がるのもわかりますが、保護者がきちんと静かにする

ように教えるべきだと思います。無理なら、教室を離れ

るとか何か対応をしてほしいです。３歳以上になれば話

せば分かると思います。 

 

あと、授業中の我が子を見ていると、注意をしたり、声

をかけたくなることがあると思いますが、「親子で一緒

に参加する授業」以外では、我が子に近づくのは我慢し

て黙って見守るべきではないでしょうか。 

 

それから、保護者同士のお喋りがうるさいです。学校か

ら配布されているお手紙に、ちゃんと「注意事項」が書

かれてあるのですから、それをしっかり読んで、静かに

参観してほしいですし、ほかの決まりごともきちんと守

ってほしいです。 

児童はきちんと出来ています。保護者の方が格好悪いで

す。 

 

小さなお子様をお連れの保護者様にも、ご協力を呼び

かけていきたいと思います。 

 

授業は、各教員が導入、展開、まとめといった流れの

もと、児童の反応や発言までを予想しながら計画し、

その時間の中での「わかった」「できた」といったゴ

ールを目指して進めています。保護者様には、授業の

進行を妨げないよう子ども達の頑張りを見守ってい

ただきたく思います。 

 

参観中の保護者様の私語に関しましても、引き続き呼

びかけていきたいと思います。ご協力よろしくお願い

します。 



ケータイ・スマホ教室を参観しました。子どもが兄か

ら聞きながら初めは不安というか、わからなそうに使

っていましたが、この教室で学んだことをしっかりと

考えながら使ってほしいと思いました。 

保護者としても危ないと言葉で説明はするけれど、学

校の方でもこのような教室を開いていただけるとあ

りがたく思いました。よかったです。 

ありがとうございます。児童のケータイ・スマホの所

持率の増加に伴い、SNS でのトラブルなど子ども達

を取り巻く環境は日々変化しています。 

また、深夜までスマホ・タブレットをいじっていて寝

不足の児童も目立ってきています。 

今回、参観で保護者の皆様と一緒にケータイ・スマホ

教室を見ていただいて、お子様が持っておられるとこ

ろも、そうでないところもご家庭でのお話のきっかけ

にしていただければと参観いただきました。 

各学年でも情報モラル教育は、年に何度か行っていき

ますので、家でのルールづくりなどお子様の使用に関

してお話いただきたいと思います。 

 

業者の方に来て頂き、よくわかるお話だったので、子

ども達にもよく伝わったと思います。大事な事なので

親子でお話が聞けてよかったです。これだけで終わら

ず、今後この話をもとにスマホを使いながら具体的に

体験してみる等、何度かくり返し学習していけば（家

庭でも）よいかと思いました。 

 

スマホの危険を教わるプログラムでしたが、子ども達

の発言や、問題を解く姿が見たかったです。授業内容

をご検討いただければ幸いです。 

授業が主体的・対話的で深い学びになっていくように

授業改善をおこなっていきたいと思います。 

参観なので子ども達が活躍するところが見たかった。 

全員が授業に参加していて楽しそうに発言している

姿がとても自然で、学ぶ喜びを久しぶりに再発見でき

ました。一目瞭然のわかりやすい板書、教材の活かし

方に先生方の工夫が伝わってきて大変ありがたく思

います。 

ありがとうございます。参観だけでなく毎日、毎時間

の授業の中でも、常に学ぶ楽しさや喜びがもてるよう

な授業を作っていけるよう、学校全体で研究に取り組

んでいます。 

 

PTA 講演も楽しみにしていました！とても良かった

です！ 

低・中学年には少し難しい言葉も出てきましたが、飛

梅氏はできるだけわかりやすく落語やお話をしてい

ただき、しっかり話を聞いて子ども達の笑っている顔

がとても印象的でした。 

たくさんの保護者の皆様にご参加いただきまして、本

当にありがとうございました。 

 

落語楽しかったです。 

 


